

平成30年度11月号



# 十二月田小だより

川口市立十二月田小学校  
川口市朝日1-11-1  
TEL (048)222-4383  
FAX (048)222-9388

学校教育目標 進んで学ぶ子 仲良くできる子 たくましい子  
児童数 男子509名 女子481名 計990名

㊦っかりと聞き・㊦くわく未来を語り・㊦すんで学び・㊦れにも仲良くできる しわすだっ子

がんばっています 十二月田キッズ！

校長 竹内まゆみ

朝夕の冷え込みに秋の深まりを感じるころとなりました。10月に開催した音楽会では、保護者の皆様に迫力のある演奏を発表することができました。また1年生・2年生の校外学習、5年生の宿泊学習（大貫海浜学園）がありました。あいさつやマナーのよさをほめられることが多く、誇らしく、嬉しく感じています。

昨年度も書かせていただきましたが、今年度も5年生が立派な態度で10月23日から25日まで、千葉県富津市にある「川口市大貫海浜学園」での2泊3日の宿泊学習を行いました。お天気にも恵まれ、すべての行程を計画通りに実施することができました。集団生活を送るということは、「自己抑制」が必要ですが、子供たちが、「大貫海浜学園を成功させよう」と、自主的な行動がとれていました。「バスを降りてくるところから、わかります」と、大貫海浜学園の副学園長さんにほめられます。挨拶はもちろんのこと、友達の荷物を抱え、整然と並び話を聞く態度にも感心されたようです。係の仕事にも自覚をもち、班長はもちろんのこと食事・保健・レク・キャンドルの担当としての行動がとれていました。小さなことかも知れませんが、各部屋の前に並べられている上履き、トイレの履物、体育室前の子供たちの上履はいつも整えられていました。一つ二つ乱れたものがあっても、少し間をおくと自然と整えられている一子供どうしの教育力を感じました。

食事豪快です。おかわり用の大きなおひつのご飯や大鍋のたまご汁やうどん、パンは毎回「完食」です。学園の調理員さんからも「何より嬉しいです」と、喜んでいただきました。消灯後は、すぐに入眠です。3日間、子供たちが体調を崩すことなく、生活ができた要因がここにありますー「よく食べ、しっかり活動し、よく眠る」こと。しかし、これも日ごろの生活習慣ができてからこそそのことです。改めて、ご家庭での教育の力とご協力に感謝した次第です。二日目の夜は、キャンドルファイヤーです。第2部のレクでは、たくさんの活動を行いました。係が用意した「罰ゲーム」にもみんなが参加して盛り上がりを見せます。ジンギスカン、マイムマイム、5・6・7・8、ロックソーランと続きます。そして、第3部は厳かに終わります。火の女神からは5年生に歌のリクエストもありました。歌がとても上手な5年生ーキャンドルの光の中で『ふるさと』の合唱を響かせます。心に残る時間となりました。

引率した職員も子供たちと寝食を共にするという事は、子供たちとの関係が深まり、子供たち一人一人のよさを発見する機会になります。子供たちにも職員にもたくさんの笑顔が見られました。

秋深まる11月ー引き続き、教育活動の充実に努めてまいります。